

Mujeres fueron sorprendidas robando durazno de una finca

Este viernes, siendo las 18.40, se tomó conocimiento a través de un llamado al 911 el cual alertaba que en calle Tirasso al 300 aproximadamente se encontrarían varias personas en el interior de una finca sustrayendo frutas.

Al arribo del personal policial constataron que en el lugar se encontraban cuatro mujeres de entre 45 a 19 años que se encontraban sustrayendo duraznos. Se solicitaron directivas al ayudante fiscal en turno quien ordenó que las frutas sean devueltas a su propietario, en tanto que las personas aprehendidas fueron trasladadas a Comisaría 8°, donde se labran las actuaciones en “averiguación hurto en grado de tentativa”.